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【 本 报 讯】11 月 30
日 ，国 家 研 究 与 创 新 局
政 治 研 究 中 心 国 际 关 系
观 察 员 阿 拉 米（Athiqah
Nur Alami）表 示 ，我 国 在
国 际 舞 台 上 的 作 用 开 始
被 其 他 国 家 重 视 。 其 中
一 个 突 出 的 作 用 是 ，佐
科 维 总 统 被 要 求 向 美 国
总 统 拜 登 转 达 伊 斯 兰 合
作 组 织 特 别 峰 会 的 结
果。

我 认 为 ，当 我 国 被 赋
予 参 与 向 拜 登 总 统 表 达

伊 斯 兰 会 议 组 织 峰 会 成
果 的 任 务 ，并 成 为 被 要
求 通 过 会 见 中 国 和 俄 罗
斯 来 争 取 支 持 的 国 家 之
一 的 代 表 团 时 ，这 表 明
我 国 的 作 用 现 在 被 考 虑
在内。

我 乐 观 地 认 为 ，佐 科
维 总 统 在 阻 止 以 色 列 袭
击 巴 勒 斯 坦 方 面 的 政 治
外 交 努 力 ，使 我 国 的 立
场 得 以 被 考 虑 在 内 。 我
国 政 府 已 获 得 其 他 中 等
强 国 的 支 持 ，以 制 止 这

两 个 中 东 国 家 的 冲 突 。
因 此 在 这 种 情 况 下 ，我
很 乐 观 ，是 的 ，希 望 我 国
作 为 中 等 强 国 的 地 位 被
各 方 接 受 。 这 可 能 是 解
决 巴 勒 斯 坦 这 场 冲 突 的
一线希望。

阿 拉 米 指 出 ，我 国 的
作 用 也 可 以 从 外 交 部 长
蕾 特 诺（Retno Marsudi）在
各 种 国 家 活 动 中 的 积 极
行 动 中 看 出 。 作 为 有 影
响 力 的 女 部 长 之 一 ，即
在 表 达 对 妇 女 和 儿 童 的

暴 力 行 为 对 世 界 的 影 响
方 面 。 因 此 这 个 世 界 不
会 视 而 不 见 ，不 能 无 视
外 交 部 长 蕾 特 诺 的 能
力 ，她 非 常 活 跃 ，也 是 唯
一 非 常 活 跃 的 女 性 外 交
家 ，可 以 表 达 制 止 暴 力
的 重 要 性 ，并 从 儿 童 受
害 者 的 角 度 来 看 待 ，妇
女 也 需 要 成 为 一 个 关 注
点 。 我 认 为 ，这 是 我 国
在 加 沙 的 人 道 主 义 外 交
的重要一点。

（亮剑）

观察家：我国的外交作用获得世界重视
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【本报讯】经济合作与
发 展 组 织（OECD）发 布 了
与 全 球 经 济 展 望 相 关 的
2023 年 11 月版最新报告，
题 为《 经 合 组 织 经 济 展
望》。 在 最 新 的 报 告 中 ，
经合组织对我国 2023 年至
2025 年的经济增长前景仍
保持乐观态度。 今年，我
国的国内生产总值预计将
增 长 4.9% ，2024 年 至 2025

年将增长至 5.2%。
12 月 4 日 ，经 合 组 织

报告说，预计印尼消费市
场仍将是经济增长的驱动
力，尽管经合组织认为明
年 的 最 低 工 资 增 长“ 甚
微”。 货币紧缩和全球贸
易放缓将对固定资本形成
总 额 产 生 影 响 。 通 胀 带
来的压力已开始消退，这
与印尼央行过去两年上调

基准利率的影响一致。
经 合 组 织 预 测 ，印 尼

的通货膨胀率将在 2024 年
和 2025 年压制在 2.5%的水
平。

经 合 组 织 宣 称 ，随 着
通胀预期恢复到原来的水
平 ，印 尼 央 行 预 计 将 在
2024 年中开始放松货币政
策。尽管如此，印尼仍然
被认为容易受到外来风险

的影响，特别是与国际贸
易和资本市场方面有关的
风 险 。 所 讨 论 的 外 来 风
险包括其他地区发生的地
缘政治冲突、全球金融市
场的不确定性以及一些国
家 实 施 的 贸 易 限 制 。 另
一方面，政治风险相对较
小 ，2024 年 大 选 结 果 将 显
着改变经济政策的可能性
很小。 （亮剑）

经合组织乐观评估我国经济增长
预测今年印尼生产总值将增长4.9%

【本报讯】12 月 4 日 ，
二号副总统候选人吉布兰
在与前国家羽毛球运动员
陶 菲 克·希 达 亚 特（Taufik
Hidayat）在 雅 加 达 翁 加 诺
竞技场打羽毛球后，向公
众表达歉意。

吉布兰因错误地将叶
酸说成硫酸，并视为是孕
妇的必需品，向公众表示
道歉。

吉布兰表示，好吧，是
的，抱歉，请改正。

起 初 ，佐 科 维 总 统 的
长子吉布兰感觉很困惑，
不知道做错什么了。我向
记者问道，我的讲话错在
哪里？我昨天怎么说？媒
体记者回答道，吉布兰说
的是硫酸（Asam Sulfat），而

不是叶酸 (Asam Folat)。 叶
酸或叶黄素是一种水溶性
B 族 维 生 素 ，对 孕 妇 非 常
重要。而硫酸是一种含硫
物质，对身体有腐蚀性和
危险性。

吉布兰问道，错了，是
吧？吉布兰终于意识到昨
天的言论中的错误，这件
事在社交媒体上疯传。

吉布兰恳求道，叶酸，
对不起，对不起，是的，请
纠正。

吉布兰之所以成为人
们关注的焦点，是因为他
于 12 月 2 日被摄影机拍到
将叶酸误称为硫酸。吉布
兰是在雅加达南区塞诺帕
蒂地区的创意经济讨论活
动中说了这句话。

最 初 ，吉 布 兰 在 与 创
意经济企业家和有影响力
的人的公开讨论中，为其
计划进行了宣传，即针对
母亲和儿童的印度尼西亚

健康卡。
当时，吉布兰声称，例

如当怀孕时应该检查体内
“硫酸”，碘是否充足。

（亮剑）

吉布兰因说错化学名词道歉并请求给予更正
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【本报讯】外国媒体再
次关注印度尼西亚总统选
举，包括新加坡媒体亚洲新
闻频道（CNA）。在其特别
分析文章中，亚洲新闻提到
了二号总统候选人普拉波
沃。这篇文章的标题是《分
析：印尼总统候选人普拉波
沃对中国友好，但晓得雅加
达仍需华盛顿》。文章强调
了普拉波沃如果在 2024 年
大选中当选为总统，未来的
外交政策，包括中国是否仍
将占据主导地位，以及在与
美国的关系上如何定位。

CNA报道了普拉波沃上
周在一个论坛上如何与中国
表达友好的语气。即便如
此，普拉波沃坚持认为，如果
赢得明年的总统选举，印尼
绝不会加入任何势力集团。

11月 22日，在印尼战略
与国际研究中心（CSIS）的一
次活动中，普拉波沃表示，我
钦佩，并肯定中国领导人在

消除贫困方面取得的成功。
中国领导人取得了人类历史
上非常罕见的事情。他们在
一代人的时间里使七亿人摆
脱了贫困，这是一项真正的
成就……但是，这并不意味
着我们可以复制他们的方
法，也许他们的方式与我们
的文化不一致。所以，我们
必须做出调整。

外国媒体也援引多位
专家的评论，并对此进行了
分析。一方面，据称，普拉
波沃如果在 2024 年当选总
统，仍将与中国进行合作。

CSIS 国 际 关 系 专 家 丽
娜（Lina Alexandra）表示，我
认为，吸引中国投资可能仍
是普拉波沃的首要任务。
即便如此，普拉波沃不会背

弃中国的竞争对手美国。
此外，美国仍是印度尼西亚
的主要合作伙伴，特别是在
国防领域。作为一名前将
军，从军事角度来看，普拉
波沃也非常有兴趣从美国
获得更多好处，尤其在武器
供应方面。

媒体还阐述了普拉波
沃如何与佐科维保持一致
的事实。不久前佐科维拜
访美国时，印尼与美国签署
了 一 项 新 的 防 务 合 作 协
议。两国在网络、军事医
学、太空和联合演习，以及
其他领域签署新的国防合
作协议；印度尼西亚和美国
也正在将其关系提升为全
面战略伙伴关系。

有鉴于此，该媒体还写

道，普拉波沃很可能不会显
著改变印尼的外交政策。

媒体援引印大国际关
系 专 家 阿 斯 拉（Asra Virgi-
anita）的话说，我相信，普拉
波沃晓得美国仍然很重要，
依旧是处于首位的。因此，
如果当选，美国不会被抛在
后面。

媒体援引同一消息人
士的话说，在普拉波沃任职
期间，与美国建立了许多防
务合作……两国于去年 12
月举行了名为海上战备和
训练合作的联合海上演习。

总统选举将于明年 2 月
14 日举行，普拉波沃通过
推举佐科维的儿子吉布兰
为副总统候选人。

除了普拉波沃之外，总
统选举中还有另外两名总
统候选人，即与阿尼斯配对
的穆海敏，以及与甘贾尔配
对的马福，各为序号一与
三。 （亮剑）

【本报讯】12 月 4 日，
在 肃 贪 委 大 楼 媒 体 工 作
人 员 举 行 的 法 律 预 科 活
动开幕式上，肃贪委副主
席 亚 历 山 大·马 尔 瓦 塔
(Alexander Marwata)坦言，相
信 肃 贪 委 内 部 有 人 在 操
弄官司。

起初，亚历山大解释
肃 贪 委 领 导 层 的 决 策 程
序 ，这 些 程 序 是 集 体 合
议，以及试图操弄涉嫌腐
败案件的漏洞困难重重

亚历山大表示 ，要停
止调查一个案件，必须得
到 大 多 数 领 导 层 的 决
定。但是我相信，有些人
在操弄官司，确实有。

亚历山大列举了一个
例子，前肃贪委调查员斯
蒂 芬 努 斯·罗 宾·帕 图 朱
（Stephanus Robin Pattuju）因
操弄官司被捕入狱。 罗
宾 接 受 了 肃 贪 委 调 查 各
方的贿赂，并承诺“守护”
他 们 的 案 件 。 罗 宾 的 贿

赂 者 包 括 前 丹 绒 巴 莱
(Tanjung Balai) 市 长 穆 罕 默
德·沙 赫 里 亚 尔 (M Syari-
al)、前 国 会 副 议 长 阿 齐
斯·西 亚 姆 苏 丁（Azis Sy-
amsuddin）、前库台卡塔内
加 拉 (Kutai Kartanegara) 县
长丽塔·维迪亚萨里（Ri-
ta Widyasari）、前苏卡米斯
金（Sukamiskin）狱 长·乌
斯曼·阿芬迪 (Usma Effen-
di) 和 前 芝 马 墟 (Cimahi) 市
长 阿 贾 伊·穆 罕 默 德·普
里 亚 特 纳（Ajay M Priyat-
na）。 罗 宾 从 他 们 那 里
收受了数十亿盾的贿赂，
还有一位名叫马斯库尔·
侯 赛 因 (Maskur Husain) 的
律师。

亚历山大表示 ，事实
是曾经发生过此等事的，
就是罗宾·帕图朱。但是
不 要 等 同 于 所 有 这 样 的
调查员，不能这样的。任
何 执 法 机 构 都 很 容 易 发
生 违 规 行 为 。 与 办 案 有
关的信息非常昂贵，肇事
者会想方设法逃脱。 信
息 并 不 仅 在 调 查 了 案 件
之 后 。 其 实 在 向 肃 贪 委
报告了新案件时，可能会
发 生 泄 漏 消 息 的 情 况 。
尽管这只是一点点信息，
但是并没有太多的信息，
而 且 审 判 的 阶 段 相 当
长。

（亮剑）

【本报讯】11 月 13 日，
欧盟正式宣布，入境申根
公约国或 27 个欧洲国家的
游客，将来可在线申请签
证；此项规则将于 2028 年
全面生效。

引自申根签证信息网
站，欧盟签证程序数字化
条例写道，至 2026 年，欧盟
签证申请平台和数字签证
将并驾齐驱；过渡期结束
后，即 2028 年底，所有签证
申请都将通过欧盟签证申
请平台在线提交，一些豁
免情况除外，这些案例仍
可通过书面程序进行。

考虑到疫情期间的签
证申请趋势，全球约有 22
万至 25 万份签证申请将通
过这个在线系统处理，使
其 更 省 时 、更 划 算 。 此
外，此项系统还被认为可
节省成员国以前分配给人
员和资源的数百万欧元。

SchengenVisaInfo 与 Vi-
sa Guide.World 签证平台创
始人贝萨尔·巴吉拉米（Be-
sart Bajrami）表示，游客和成
员国都将受益于被认为是
欧盟处理访问签证方式的
革命。 这个平台还可以消
除在不适当的大使馆拒绝
签证申请的可能性。

虽然如此，贝萨尔·巴
吉拉米悲观地认为，在线
签证申请的申请将在 2028
年 全 面 生 效 。 此 外 ，在
2022 年初，当欧盟提出这

一论述时，声称在线签证
将 在 2025 年 全 面 生 效 一
样 。 然 而 ，欧 盟 现 在 声
称，向这种在线程序的过
渡 将 在 2026 年 开 始 逐 步
实行，并在 2028 年全面生
效。

正如欧盟网站所述，
新规则的实施日期将在数
字签证平台的技术工作完
成后决定。

那么，以后提交系统
会有什么变化申根签证可
以在线完成吗？ 游客将
能够在一个平台上完成所
有申请程序，尽管该平台
尚不可用。 此外，在提交
申请时，以后我们不再需
要收集和打印许多文件，
因为，所有文件都将通过
平台上传。

其中一些文件包括护
照扫描件、数字生物识别
照 片 、旅 行 证 明（如 机 票
等）以及住宿证明。 不仅
如此，签证申请费也可以
通过同一平台在线支付，
因此更实用，数据安全更
有保障。 由于是在线提
交的，签证贴纸也将替换
为数字条形码。 但是，一
些签证申请人可能仍然需
要直接向签证申请中心提
交。例如，那些第一次申
请申根签证的人，或是生
物识别数据不再有效，并
且拥有新的旅行证件。

（亮剑）

【本报讯】全国医生协
会 指 出 ，从 2020 年 至 2023
年或 13 年以来，儿童糖尿
病 案 例 急 速 增 加 了 70
倍。而且糖尿病患者最多
出 现 在 10 至 14 岁 的 儿 童
身上。

全国儿科医生协会指
出 ，截 至 2023 年 元 月 份 ，
共有 1645 名儿童糖尿病患
者 。 糖 尿 病 最 常 见 于
10-14 岁的儿童，占总人数
的 46.23%。

卫生部长古纳迪（Bu-

di Gunadi Sadikin）的 夫 人 、
Dharma Wanita Persatuan 顾问
伊 达（Ida Budi Gunadi Sa-
dikin) 表示，儿童和青少年
患有两种类型的糖尿病，
即一型糖尿病或和二型糖
尿病。对于患有二型糖尿
病的儿童和青少年来说，
调节儿童的饮食和营养质
量是预防糖尿病的关键。
二型糖尿病是由生活方式
引起的，那些吃太多糖的
人，特别是现在许多食物
含有高糖。糖尿病不仅对

父母，而且儿童病患者都
在急速增长。

为了降低儿童和青少
年糖尿病的患病率，卫生
部正在大力实施卫生转型
的第一大支柱，即为儿童
和青少年提供与糖尿病相
关的教育。此外，卫生部
还在制定一项在学校应用
健康食堂的计划，以确保
儿童食用含有推荐糖分和
完整营养的食物。早些时
候，我们还讨论了如何在
学校建立一个健康食堂，

因为，教育最初是来自学
校的。

Harapan Kita 医 院 全 国
妇幼保健中心主任巴鲁比
（OcktiPalupiRahayuningtyas）
补充道，本医院正在学校
集中开展与儿童和青少年
糖尿病危险有关的教育路
演，路演还为儿童进行了
早期筛查。我们将为那些
肥胖儿童倾向于肥胖的人
向学校进行路演，因此已
被包括在血液和尿液测试
的第一次筛查中。（亮剑）

外媒关注二号总统候选人
普拉波沃如何平衡中国与美国关系

13年来我国儿童罹患糖尿病案例剧增70倍

肃贪委领导层认为
有内贼在操弄官司

肃贪委副主席亚历山大肃贪委副主席亚历山大
(Alexander Marwata)(Alexander Marwata)

欧盟宣布将来旅游欧洲
将可在线申请申根签证


